

Magdalena Piñera se reúne con estudiantes de liceos Bicentenario que lograron puntajes destacados en la PAES



Este jueves, Magdalena Piñera, hija del fallecido expresidente Sebastián Piñera y directora ejecutiva de la Fundación Piñera Morel, encabezó un desayuno con estudiantes destacados de liceos Bicentenario para reconocer su esfuerzo tras la reciente publicación de los resultados de la Prueba de Acceso a la Educación Superior (PAES). La instancia se llevó a cabo en las dependencias de la Fundación Piñera Morel (FPM) y Fundación Futuro, y reunió a 29 estudian-

tes de diferentes comunas de la Región Metropolitana y otras regiones del país. En el encuentro, los jóvenes compartieron sus experiencias y reflexiones, además de dialogar sobre la importancia del apoyo de sus profesores en el proceso de enseñanza y preparación para la prueba. Por su parte, Piñera Morel destacó el desempeño logrado por los estudiantes, 20 de ellos con puntajes máximos y el resto con resultados sobre los 900 puntos.